



## La pizarra



# Con mente matemática



**ANA AGUSTÍN**

El joven estudiante de segundo de bachillerato en IES Jorge Santayana Carlos Molero Narrillos, ha conseguido clasificarse en tercer lugar en la XLIX Olimpiada

Nacional de Matemáticas. Carlos resultó seleccionado en el mes de enero en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca en la que participaron 40 alumnos de 16 centros de Ávila, Salamanca y Zamora. La prueba consistió en la realiza-

ción de 6 problemas. De los 40 alumnos se clasificaron 10 y los tres primeros participarán en la fase regional, que se celebrará en León a finales de febrero y a la que acudirá el alumno del Santayana como representante de la Universidad de Salamanca.

Así que, Carlos, que aparece en la foto con su profesora, seguirá preparándose para enfrentarse a esta fase. Se trata de un adolescente que se desplaza diariamente hasta el IES abulense desde la localidad de la Torre, donde vive con su familia.